

la acequia de Bendamé ó Albatallía y tiene dos piedras.

En la acequia de Zaráiche y cerca del Campo Santo de la puerta de Castilla está situado el molino de Riquelme que consta de dos piedras.

En la jurisdicción de la villa de Espinardo y sobre la acequia de Alfatego está construido el molino perteneciente al Marquesado del mismo título: consta de dos piedras.

El molino de Nelva construido en la acequia de este nombre tiene dos piedras.

El molino del Batán con dos piedras está situado en el azarbe mayor.

En la acequia de Churra hay construido otro molino con dos piedras.

El molino de Vinader tiene dos piedras y está construido en la acequia de Zaráiche.

El último molino harinero de esta parte de huerta está situado sobre el azarbe llamado merancho en la diputación de Santomera y casi en el límite de esta huerta y la de Orihuela; consta de tres piedras, su construcción es muy moderna y ha ocasionado muchas reclamaciones de los propietarios por los perjuicios que causa este artefacto á las tierras de aquella parte de huerta.

